

バレンタイン（南三丁目・東三丁目）

ユニットごとにデザートを作り、パーティーをしました。皆さん楽しそうですね！



誕生会

1月から3月までの誕生会です。ユニットごとにデザートを作りお祝いしました！



きぼうのかぞく



葛生義務教育学校

昨年に引き続き、葛生義務教育学校5年生「未来科」の生徒が今年も来訪されました。全体では「老人ホームはなんだろう」「どんな生活をしているのだろう？」などの疑問にお答えする時間を設けました。次に各ユニットを見学し、その後、外で実際に車椅子、福祉車両の実演を体験してもらい、高齢者施設への理解を深めていただきました。新型コロナの影響もあり、施設での交流は6年ぶりとなりました。最初は若干緊張している様子も伺ましたが、最後には元気な声と笑顔も見え、充実した時間を過ごすことが出来たのではないかと思っております。公益的取り組みの一環として、今後とも交流を含め、地域とのネットワークづくりに努めて参りたいと思います。

発行日:令和7年4月

発行:
きぼう広報誌委員会
佐野市葛生東1-15-

散歩（東二丁目）

天気が良く、暖かかったため、お散歩に行ってきました。「久しぶりに外に出られて嬉しいよ」「風が気持ちいいね」など話されていました。伝承館でひな人形を鑑賞しました。「とっても綺麗！」「凄いね～」と皆様楽しんでいました。



散歩（東三丁目）

3月12日に散歩に行ってきました。化石館で化石を見学しました。「大きくてすごいね」と、はく製や化石を笑顔で見ていました。「久しぶりに外出することができたよ」「外の空気は気持ち良いね」など嬉しそうでした。



ベストショット

まだまだ素敵な写真がありました！



書初め（東三丁目）

お正月の雰囲気を味わっていたら、書初めを行いました。「筆を持つのは何年ぶりかな～、何を書こうかな」「何枚書いてもいい？」などとお話をしながら、真剣に取り組んでいらっしゃいました。とてもお上手ですね！



節分（二階合同）

二階合同で豆まきを行いました。鬼の的めがけて「鬼は外一！」と叫びながら玉を投げていました。景品にお菓子の詰合せをお渡ししました。皆さん真剣に投げていました～。



ひな祭り（看護小規模）

雛人形を手作りしました。とても可愛く出来ました。作った雛人形と記念撮影しました！



※顔写真掲載はご家族の同意を得ています
※写真撮影の際は、マスクを外しています